

CHAISES/ CHAIRS

Type de housses: déhoussables et fixes.

Upholstery Types: Removable and Fixed.

SPECIFICATION

TYPE DE HOUSSE/ UPHOLSTERY TYPES

DÉHOUSSABLE/REMOVABLE

Type de fixation / Closure Type

Fermeture éclair/ Zipper



Méthode de changement/ Replacement Method

Par le client

FIXE/ FIXED

Type de fixation / Closure Type

Agrafes/ Staples



Méthode de changement/ Replacement Method

Retour en usine/ Factory Return

COLLECTIONS

ROUILLARD

FERMETURE ÉCLAIR/ ZIPPER



DOSSIER

- DEXTRA*
- FLAIR
- KALA
- LEAD
- LEAD SIDE (tissu)
- LEAD X (tissu)
- MINI
- RIVO
- URBEX
- VIBE
- ZAZ
- ZENA
- 24 ET +

SIÈGE

- DEXTRA*
- FLAIR
- FX
- LEAD
- LEAD SIDE
- LEAD X
- MIA*
- RIVO
- URBEX

AGRAFES/ STAPLES



DOSSIER

- CLASSIC
- DEXTRA*
- ELY
- FX
- KOPA
- LEAD SIDE (filet)
- LEAD X (filet)
- PLY
- TARA

SIÈGE

- CLASSIC
- DEXTRA*
- ELY
- KALA
- KOPA
- LIBRA
- MIA*
- MINI
- PLY
- TARA
- VIBE
- ZAZ
- ZENA

*Pour la collection DEXTRA et MIA, le type de housse varie selon le modèle. Se référer aux pages suivantes pour les spécifications détaillées de chaque modèle.

*For the DEXTRA and MIA collections, the cover type varies by model. Please refer to the following pages for the detailed specifications of each model.

CLASSIC

Dossier/ Back

Agrafes/ Staples 

Siège/ Seat

Agrafes/ Staples 



*L'image est présentée à titre indicatif seulement. Tous les modèles de la collection utilisent ce type de fermeture.

*The image is for reference only. All models in the collection feature the same cover attachment method.

ROUILLARD

1 855 459-1954 rouillard.ca

363, boulevard des Chutes, Québec (QC) Canada G1E 3G1



DEXTRA - DE20-21-24-25-30-31-34-35

Siège/ Seat

Agrafes/ Staples 



*L'image est présentée à titre indicatif seulement. Tous les modèles indiqués utilisent ce type de fermeture.

*The image is for reference only. All listed models feature the same cover attachment method.

ROUILLARD

1 855 459-1954 **rouillard.ca**

363, boulevard des Chutes, Québec (QC) Canada G1E 3G1



DEXTRA - DE40-42-80-82

Siège/ Seat

Fermeture éclair/ Zipper



*L'image est présentée à titre indicatif seulement. Tous les modèles indiqués utilisent ce type de fermeture.

*The image is for reference only. All listed models feature the same cover attachment method.

ROUILLARD

1 855 459-1954 **rouillard.ca**

363, boulevard des Chutes, Québec (QC) Canada G1E 3G1



DEXTRA - DR20-21-24-25-30-31-34-35

Dossier/ Back

Fermeture éclair/ Zipper



Siège/ Seat

Agrafes/ Staples



*L'image est présentée à titre indicatif seulement. Tous les modèles indiqués utilisent ce type de fermeture.

*The image is for reference only. All listed models feature the same cover attachment method.

ROUILLARD

1 855 459-1954 rouillard.ca

363, boulevard des Chutes, Québec (QC) Canada G1E 3G1



DEXTRA - DR40-42-80-82

Dossier/ Back

Fermeture éclair/ Zipper



Siège/ Seat

Fermeture éclair/ Zipper



*L'image est présentée à titre indicatif seulement. Tous les modèles indiqués utilisent ce type de fermeture.

*The image is for reference only. All listed models feature the same cover attachment method.

ROUILLARD

1 855 459-1954 **rouillard.ca**

363, boulevard des Chutes, Québec (QC) Canada G1E 3G1



DEXTRA - DF20-21-24-25-30-31-34-35

Dossier/ Back	Agrafes/ Staples	
Siège/ Seat	Agrafes/ Staples	



*L'image est présentée à titre indicatif seulement. Tous les modèles indiqués utilisent ce type de fermeture.

*The image is for reference only. All listed models feature the same cover attachment method.

ROUILLARD

DEXTRA - DF40-42-80-82

Dossier/ Back

Agrafes/ Staples



Siège/ Seat

Fermeture éclair/ Zipper



*L'image est présentée à titre indicatif seulement. Tous les modèles indiqués utilisent ce type de fermeture.

*The image is for reference only. All listed models feature the same cover attachment method.

ROUILLARD

1 855 459-1954 **rouillard.ca**

363, boulevard des Chutes, Québec (QC) Canada G1E 3G1



ELY

Coquille/ Shell

Agrafes/ Staples 

Siège/ Seat

Agrafes/ Staples 



*L'image est présentée à titre indicatif seulement. Tous les modèles de la collection utilisent ce type de fermeture.

*The image is for reference only. All models in the collection feature the same cover attachment method.

FLAIR

Dossier/ Back

Fermeture éclair/ Zipper



Siège/ Seat

Fermeture éclair/ Zipper



*L'image est présentée à titre indicatif seulement. Tous les modèles de la collection utilisent ce type de fermeture.

*The image is for reference only. All models in the collection feature the same cover attachment method.

FX

Dossier/ Back

Agrafes/ Staples



Siège/ Seat

Fermeture éclair/ Zipper



*L'image est présentée à titre indicatif seulement. Tous les modèles de la collection utilisent ce type de fermeture.

*The image is for reference only. All models in the collection feature the same cover attachment method.

K A L A

Coquille/ Shell

Fermeture éclair/ Zipper



Siège/ Seat

Agrafes/ Staples



*L'image est présentée à titre indicatif seulement. Tous les modèles de la collection utilisent ce type de fermeture.

*The image is for reference only. All models in the collection feature the same cover attachment method.

KOPA

Siège/ Seat

Agrafes/ Staples



*L'image est présentée à titre indicatif seulement. Tous les modèles de la collection utilisent ce type de fermeture.

*The image is for reference only. All models in the collection feature the same cover attachment method.

ROUILLARD

LEAD

Dossier / Back

Fermeture éclair/ Zipper



Siège/ Seat

Fermeture éclair/ Zipper



*L'image est présentée à titre indicatif seulement. Tous les modèles de la collection utilisent ce type de fermeture.

*The image is for reference only. All models in the collection feature the same cover attachment method.

LEAD SIDE - SE30-43-70-73-75

Dossier / Back

Fermeture éclair/ Zipper



Siège/ Seat

Fermeture éclair/ Zipper



*L'image est présentée à titre indicatif seulement. Tous les modèles indiqués utilisent ce type de fermeture.

*The image is for reference only. All listed models feature the same cover attachment method.

ROUILLARD

1 855 459-1954 rouillard.ca

363, boulevard des Chutes, Québec (QC) Canada G1E 3G1



LEAD SIDE - SC30-43-70-73-75

Dossier / Back

Fermeture éclair/ Zipper



Siège/ Seat

Fermeture éclair/ Zipper



*L'image est présentée à titre indicatif seulement. Tous les modèles indiqués utilisent ce type de fermeture.

*The image is for reference only. All listed models feature the same cover attachment method.

ROUILLARD

1 855 459-1954 rouillard.ca

363, boulevard des Chutes, Québec (QC) Canada G1E 3G1



LEAD SIDE - SL30-43-70-73-75

Dossier / Back

Fermeture éclair/ Zipper



Siège/ Seat

Fermeture éclair/ Zipper



*L'image est présentée à titre indicatif seulement. Tous les modèles indiqués utilisent ce type de fermeture.

*The image is for reference only. All listed models feature the same cover attachment method.

ROUILLARD

1 855 459-1954 rouillard.ca

363, boulevard des Chutes, Québec (QC) Canada G1E 3G1



LEAD SIDE - SF30-43-70-73-75

Dossier/ Back

Agrafes/ Staples



Siège/ Seat

Fermeture éclair/ Zipper



*L'image est présentée à titre indicatif seulement. Tous les modèles indiqués utilisent ce type de fermeture.

*The image is for reference only. All listed models feature the same cover attachment method.

ROUILLARD

1 855 459-1954 rouillard.ca

363, boulevard des Chutes, Québec (QC) Canada G1E 3G1



LEAD X - SL50-80-90-92

Dossier / Back

Fermeture éclair/ Zipper



Siège/ Seat

Fermeture éclair/ Zipper



*L'image est présentée à titre indicatif seulement. Tous les modèles indiqués utilisent ce type de fermeture.

*The image is for reference only. All listed models feature the same cover attachment method.

ROUILLARD

1 855 459-1954 rouillard.ca

363, boulevard des Chutes, Québec (QC) Canada G1E 3G1



LEAD X - SF50-80-90

Dossier/ Back

Agrafes/ Staples



Siège/ Seat

Fermeture éclair/ Zipper



*L'image est présentée à titre indicatif seulement. Tous les modèles indiqués utilisent ce type de fermeture.

*The image is for reference only. All listed models feature the same cover attachment method.

ROUILLARD

1 855 459-1954 **rouillard.ca**

363, boulevard des Chutes, Québec (QC) Canada G1E 3G1



LIBRA

Siège/ Seat

Agrafes/ Staples



*L'image est présentée à titre indicatif seulement. Tous les modèles de la collection utilisent ce type de fermeture.

*The image is for reference only. All models in the collection feature the same cover attachment method.

ROUILLARD

1 855 459-1954 **rouillard.ca**

363, boulevard des Chutes, Québec (QC) Canada G1E 3G1



MIA - ME/AE20-21-24-25-30-31-34-35

Siège/ Seat

Agrafes/ Staples 



*L'image est présentée à titre indicatif seulement. Tous les modèles indiqués utilisent ce type de fermeture.

*The image is for reference only. All listed models feature the same cover attachment method.

ROUILLARD

1 855 459-1954 **rouillard.ca**

363, boulevard des Chutes, Québec (QC) Canada G1E 3G1



MIA - ME/AE40-42-80-82

Siège/ Seat

Fermeture éclair/ Zipper



*L'image est présentée à titre indicatif seulement. Tous les modèles indiqués utilisent ce type de fermeture.

*The image is for reference only. All listed models feature the same cover attachment method.

MINI

Coquille/ Shell

Fermeture éclair/ Zipper



Siège/ Seat

Agrafes/ Staples



*L'image est présentée à titre indicatif seulement. Tous les modèles de la collection utilisent ce type de fermeture.

*The image is for reference only. All models in the collection feature the same cover attachment method.

PLY

Dossier/ Back	Agrafes/ Staples	
Siège/ Seat	Agrafes/ Staples	



*L'image est présentée à titre indicatif seulement. Tous les modèles de la collection utilisent ce type de fermeture.

*The image is for reference only. All models in the collection feature the same cover attachment method.

RIVO

Dossier / Back

Fermeture éclair/ Zipper



Siège/ Seat

Fermeture éclair/ Zipper



*L'image est présentée à titre indicatif seulement. Tous les modèles de la collection utilisent ce type de fermeture.

*The image is for reference only. All models in the collection feature the same cover attachment method.

TARA

Coquille/ Shell

Agrafes/ Staples 



*L'image est présentée à titre indicatif seulement. Tous les modèles de la collection utilisent ce type de fermeture.

*The image is for reference only. All models in the collection feature the same cover attachment method.

ROUILLARD

URBEX

Dossier / Back

Fermeture éclair/ Zipper



Siège/ Seat

Fermeture éclair/ Zipper



*L'image est présentée à titre indicatif seulement. Tous les modèles de la collection utilisent ce type de fermeture.

*The image is for reference only. All models in the collection feature the same cover attachment method.

VIBE

Dossier/ Back

Fermeture éclair/ Zipper



Siège/ Seat

Agrafes/ Staples



*L'image est présentée à titre indicatif seulement. Tous les modèles de la collection utilisent ce type de fermeture.

*The image is for reference only. All models in the collection feature the same cover attachment method.

ZAZ

Dossier/ Back

Fermeture éclair/ Zipper



Siège/ Seat

Agrafes/ Staples



*L'image est présentée à titre indicatif seulement. Tous les modèles de la collection utilisent ce type de fermeture.

*The image is for reference only. All models in the collection feature the same cover attachment method.

ZENA

Dossier/ Back

Fermeture éclair/ Zipper



Siège/ Seat

Agrafes/ Staples



*L'image est présentée à titre indicatif seulement. Tous les modèles de la collection utilisent ce type de fermeture.

*The image is for reference only. All models in the collection feature the same cover attachment method.

24 & plus - AL93-95

Dossier / Back

Fermeture éclair/ Zipper



Siège/ Seat

Fermeture éclair/ Zipper



*L'image est présentée à titre indicatif seulement. Tous les modèles indiqués utilisent ce type de fermeture.

*The image is for reference only. All listed models feature the same cover attachment method.

ROUILLARD

1 855 459-1954 **rouillard.ca**

363, boulevard des Chutes, Québec (QC) Canada G1E 3G1



24 & plus - UG59-99

Dossier / Back

Fermeture éclair/ Zipper



Siège/ Seat

Fermeture éclair/ Zipper



*L'image est présentée à titre indicatif seulement. Tous les modèles indiqués utilisent ce type de fermeture.

*The image is for reference only. All listed models feature the same cover attachment method.